



Einladung ZU EINEM EXPERTENGESPRÄCH

Fair, nutzbar & ästhetisch – ein Widerspruch?

Dieses ÖAMTC-Expertengespräch geht der Frage nach, inwiefern Produkte, Dienstleistungen und Infrastrukturen für möglichst viele Konsumenten barrierefrei nutzbar sind. Nicht alle Menschen erreichen die oberen Regale im Supermarkt, nicht alle verstehen komplizierte Erklärungen oder Formulare und nicht alle können Gebäude betreten, in die lediglich Stufen führen. Das Konzept „Design für Alle“ würde diesen Hürden entgegenwirken. Wir fragen nach: Weshalb ist dieses Konzept noch keine Selbstverständlichkeit und was braucht es, einen entscheidenden Schritt nach vorne zu machen?

Ort: ÖAMTC Mobilitätszentrum, Baumgasse 129, 1030 Wien

Zeit: 14. November 2017, 10:00–11:30 Uhr

Einlass: ab 09:30 Uhr

Unser Gebäude ist stufenlos begehbar. Sollten Sie Unterstützung benötigen, zögern Sie nicht uns zu kontaktieren.



Ein gutes Gefühl, beim Club zu sein.

PROGRAMM

Eröffnung

Oliver Schmerold
ÖAMTC Direktor

Impulsreferat

Dr. Kai Pagenkopf
Neumann Consult
Experte für „Design für Alle“

Danach Diskussion mit:

Dr. Kai Pagenkopf – Neumann Consult

Veronika Egger MSc – Designerin und Gründerin Design für Alle

Mag.^a Walburga Fröhlich – Capito, Gründerin

Christian Schwarzl – ÖBB Personenverkehr AG, Barrierefreiheit

Moderation:

Mag.^a Nasila Berangy-Dadgar – ÖAMTC, Migrationsmanagement

Die Teilnahme ist kostenlos, Anmeldung bis zum
10.November 2017 erforderlich: nuh.nazli@oeamtc.at

Im Anschluss laden wir Sie gerne zu einem Snack ein.



Ein gutes Gefühl, beim Club zu sein.